



UNIVERSIDAD ■ PENSAMIENTO

# Filósofos austriacos resaltan el papel de Salamanca en la consolidación de la UE

■ Herbert Schambeck y Franz Koeck califican como “fundamentales” las doctrinas generadas en el siglo XV en el seno de la Universidad

J.Á.M.

Los filósofos y profesores universitarios austriacos Herbert Schambeck (Universidad de Viena) y Heribert Frank Koeck (Universidad de Linz) subrayaron ayer en Salamanca el papel determinante que ejercieron los autores de la Escuela de Salamanca en la construcción del nuevo orden internacional en Europa. “Durante muchos años la doctrina de la Escuela de Salamanca estuvo dormida debido, principalmente, a la influencia del protestantismo en Europa, que ninguneó por completo a esos autores. Pero en el siglo XX, con la creación de la Escuela de la Teoría del Derecho Viena, se produce un renacimiento de estos mensajes y a dichos autores les debemos la fuerza que han ganado para consolidar la Unión Europea”, señalan estos dos filósofos austriacos, quienes ayer participaron en Salamanca en el congreso sobre “La Primera Escuela de Salamanca (1406-1516)” organizado por la Facultad de Filosofía.

En este contexto, Schambeck calificó como “muy necesaria” la unión entre los pueblos europeos, aunque matizó que lo importante “no es una coexistencia entre países, sino una convivencia de las naciones. Y en eso, el mensaje que transmitió la Escuela de Salamanca está aún muy vivo”, concretó.

En este mismo sentido se pronunció el director del congreso, el catedrático Cirilo Flórez, para quien las ideas difundidas por la Escuela de Salamanca tienen “hoy su relevancia. Gracias a esta tradición, la Universidad de Salamanca sigue teniendo hoy una presencia en el contexto de las universidades”, apostilló Flórez.



Herbert Schambeck, H. Franz Koeck, Cristina Hermida y Cirilo Flórez./GUZÓN



Imagen de algunos de los asistentes al curso organizado en el FES./GUZÓN

## LOS DATOS

■ **CONGRESO.** Diseñado como un curso extraordinario, dedica su atención al estudio de los autores de la Primera Escuela de Salamanca.

■ **DESTINATARIOS.** En el encuentro participan alumnos y profesionales. Los ponentes proceden de diversas universidades españolas y europeas.

■ **LUGAR.** Facultad de Filosofía de la Universidad de Salamanca.

■ **FECHAS.** Las sesiones continúan hoy miércoles, 21 de septiembre, y se prolongarán hasta mañana jueves, 22 de septiembre.